

A la mémoire de Pierre de Givenchy

Publication : mardi 17 février 2015 13:58

Je salue la mémoire de Pierre de Givenchy qui, de 1950 à 1954, en fidélité aussi à Guy-Marie Riobé qui l'aura beaucoup marqué, a été avec les jeunes et les moins jeunes un « homme de la fraternité », créant des ponts entre les religions et les philosophies, développant les dialogues pour la paix et la compréhension mutuelle, et favorisant l'accès de très nombreux jeunes – depuis « *Le bourdon et le cafard* » - à l'écriture et à la création.

Jean-Pierre Sueur